
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2011 addì 27 del mese di dicembre, presso la sala consiliare, 
alle ore 20,15, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti il Sindaco ed i Consiglieri: Pier Luigi Zanella, Guido Signorini, Pao-
lo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo Frezzi, Antonio Angeli, Mirko Bri-
ziarelli,  Giulia  Ulivi,  Sabrina  Nencioni,  Lorenzo  Cappelletti,  Alberto 
Briccolani, Andrea Poli, Massimo Mari, Marco Manzoli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Enrico Minelli, Rosauro Solazzi, Angelo Anto-
nio Falmi, Alberto Acanfora, Alessandra Passigli.

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Alberto Briccolani.
Partecipa il Vice-Segretario Generale Dr. Fabio Baldi.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Claudio 

Tonarelli, Silvia Tacconi.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: Pier Luigi Zanel-
la, Mirko Briziarelli, Massimo Mari.

Deliberazione n. 162
Oggetto: Interrogazione presentata  dal  Consigliere  Bensi  su  “Nomina 

rappresentanti Siaf”.

Il Consigliere Bensi afferma che l'interrogazione presentata, allegata 
al presente atto a formarne parte integrante e sostanziale, resta valida, 
anche alla luce dell'annuncio delle dimissioni del Dr. Roggi. Dà poi lettu-
ra integrale dell'interrogazione.

Il Sindaco risponde nel merito, iniziando dalla richiesta di invitare 
in Consiglio Comunale i rappresentanti delle Società partecipate, richie-
sta che l'Amministrazione Comunale aveva anticipato con quelle iniziati-
ve, che il Consigliere Bensi ha definito nel suo intervento la “passerella” 
di tutte le società partecipate, attuate nella precedente legislatura. Circa 
la regolarità delle nomine, dei compensi e del numero dei rappresentan-
ti, sottolinea che la verifica è stata effettuata con esito positivo. Relativa-
mente alla possibilità di dismissione, afferma che terrà conto dell'indica-
zione ed in merito ai compensi ritiene che gli stessi siano congrui alla re-
sponsabilità assegnata.

Il Consigliere Bensi si dichiara parzialmente soddisfatta dei chiari-
menti forniti dal Sindaco.
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Firmati all'originale:

       IL VICE-SEGRETARIO GENERALE                   IL PRESIDENTE
                                f.to Baldi                                             f.to Briccolani
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 12 gennaio 2012

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


